



Se calientan los ánimos en la entrega del Quinto Informe de Gobierno en San Lázaro



CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, entregó al Congreso de la Unión el Quinto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, con lo que dio inicio el Congreso General y el nuevo periodo de sesiones en la Cámara de Diputados y Senadores.

En la sesión, la bancada de Morena y aliados abandonaron el recinto legislativo cuando la senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, subió a la tribuna para criticar el informe de gobierno de AMLO. Adentro, la panista fue respaldada con expresiones de “presidenta, presidenta”.

Cuando los ánimos estaban por calmarse, la oposición le devolvió la jugada a Morena y dejaron sola a la diputada Aleida Alavez, quien intentaba pronunciarse sobre los datos que compartió López Obrador.

Fue una sesión de apertura que alerta que las Cámaras del Congreso estarán más ocupadas en lo electoral rumbo a 2024 y no en lo que verdaderamente le importa a la gente que es seguridad, salud y educación entre otras cosas.